



R7.11月発行

NO.3

浜松市立西気賀小

コミュニティ・スクール便り

早いもので今年も残り 2 カ月を切りました。冬休みまであと少し。体調管理に留意しながら、残りの生活を充実させていきたいですね。

さて、先日 11 月 6 日に開催された第 3 回学校運営協議会では、2 グループでディスカッションを中心に“西気賀っ子に必要な力は何か？”について熟議が交わされました。委員の皆さんからは、西気賀小学校の現状と未来について活発な意見が出されました。どちらのグループでも共通していたのは、「小規模校という環境を強みに変え、子供たちによりよい学習をしてもらいたい」という委員さんの思いがあふれる話し合いになっていたことです。

すばらしい特色をもつ西気賀小ならではの和船活動は、他校を類にみないですし、この活動を通して、地域への感謝と共に子供たちの自信に繋がっているように思います。

子供たちが学校で様々な活動をする中、西気賀小学校に対する誇りや自信につながるように、周りの大人も一丸となって丁寧にサポートしていけたらと思います。

グループディスカッションの様子



あしたばくん



次回の運営協議会は、令和 8 年 1 月 30 日(金)になります。学校運営協議会は開かれた議会ですので、傍聴も可能です。(申込書は HP にございます)